



Lecker Punkrock

DAS EMPIRE STEAK BUILDING

„Das Empire Steak Building“ - Bandinfo

Das Empire Steak Building ist eine Punkrock and Roll Kapelle aus Mettdorf bei Lüneburg. Das kleine, vier Einwohner zählende Örtchen ist sonst eher für seine hausgemachte Schnuten-Mettwurst bekannt. Kennengelernt haben sich die vier Rocker bei Ihrem Studium der Ernährungswissenschaften in Essen. Seitdem versprühen sie die immense Kraft und schier unendliche Energie eines Bilanzbuchhalters. An ihren teilweise mit Klebe-Tattoos übersäten Körpern ist allerdings der Zahn der Zeit nicht ganz vorbei gegangen. Trotzdem geben sie live Alles und sind stets bemüht ihre selbstgesteckten Ziele zu erreichen. Ein druckvolles Schlagzeug, ein Bass der seinesgleichen sucht, Gitarrenarbeit für die das Napalm Duo töten würde und eine Stimme die das Ganze „Haus des Sounds“ mit dem Hintern wieder einreißt. Angereichert mit Texten, die zwischen Genie und Wahnsinn liegen, dabei aber trotzdem immer Arsch treten. Das klingt doch alles nach einer Super-Idee, sich mal gepflegt von der Truppe unterhalten zu lassen.

Frei nach dem Motto „Mett macht fett, sonst nix!“ machen sich die vier alt aussehenden Junggebliebenen nun auf, die Bretter die die Welt bedeuten zu bespielen.

Ein bekannter lokaler Sportjournalist sagte mal:

„Die Konzerte von ‘Das Empire Steak Building’ sind alles - aber nicht fettig!“

Stimme und Gitarre – Grave Dohl „The Buss“

Schlagzeug – Hackebeil Moe

Gitarre – Stringmurder Cram

Bass und weniger Stimme – Larsito Cojones llena de gracia

(Die Namen variieren je sich nach Uhrzeit und Witterung)

Kontaktdaten:

Florian Schlenker

Blümchensaal 44

21337 Lüneburg

www.lecker-punkrock.de

machmalaut@lecker-punkrock.de

Tel.: 0177 - 6220772